



Le 22 juillet 2022

Le maire

à

LA MAISON DE LA NOUVELLE CALEDONIE A PARIS

A l'attention de Madame Chantal VIRATELLE

communication@mncparis.fr

Nos réf. : CAB/SMP/CM/N° 1468
Affaire suivie par : CABINET DU MAIRE / SERVICE DU MAIRE ET DU PROTOCOLE
Objet : condoléances.

Madame,

C'est avec une profonde et triste émotion que nous avons appris le décès brutal de votre époux.

Si je devais retracer son parcours professionnel, Joël a été le premier directeur de l'enseignement en Nouvelle-Calédonie, dans le cadre du transfert des compétences. Sa brillante carrière professionnelle se poursuit par sa nomination en 2006, au poste de directeur de la Maison de la Nouvelle-Calédonie à Paris. Ce chemin parcouru confirme l'intérêt qu'il portait pour la jeunesse du pays et au-delà.

Homme dévoué et passionné par son métier, homme de dialogue et de paix, ce sont ses grandes valeurs que nous garderons en mémoire.

Au nom du conseil municipal de la Ville de Dumbéa et en mon nom personnel, nous vous adressons ainsi qu'à sa famille et à toute l'équipe de la Maison de la Nouvelle-Calédonie, toutes nos sincères condoléances et nous vous témoignons de toute notre sympathie, nos pensées réconfortantes et notre soutien dans cette douloureuse épreuve.

Nous vous souhaitons tout le réconfort et le courage que vous méritez dans ce moment de tristesse.

Le Maire,

Georges NATUREL

